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Comment es-tu arrivé à ton poste 
actuel ? 
Avec mon DUT de Compta/Finance et 
l’IFAG, j’étais armé pour faire de la 
gestion. Aussi, une fois mon Titre IFAG 
en poche, j’intègre SUEZ en tant que 
contrôleur de gestion où je reste presque 
3 ans. Puis une ifaguienne de ma promo 
travaillant dans un cabinet de 
recrutement me permet de candidater 
chez BARCLAYS (à présent dénommée 
Milleis Banque). Une fois les entretiens 
réussis, j’occupais le poste de FP&A Cost 
Manager où j’étais en charge des lignes 
de dépenses, (Achats, RH, IT…).  
Après 4 ans à ce poste, la trentaine 
dépassée, je commence à faire le tour de 
cabinets de recrutement pour sonder le 
marché. C’est ainsi que Visa me repère. 
Cette société mondiale comprenant 
environ 20.500 collaborateurs dans le 
monde en 2020 et réalisant 21.8 milliards 
de dollars de Revenus Net me propose, 
en janvier 2019, de prendre en charge le 
contrôle de gestion de la Business-Unit 
France / Belgique / Luxembourg. Un an et 
demi plus tard, je suis promu Directeur du 
contrôle de gestion Europe continentale. 
Avec une équipe de 3 personnes, ma 
mission consiste à analyser de gros 
volumes de data et retranscrire en mode 
storytelling. 

 

 

Quelle est ta valeur ajoutée ? 
J’ai appris à jongler avec les chiffres 
dans l’univers de l’industrie et non dans 
celui de la finance. Ce milieu m’a permis 
de détecter plus rapidement le moindre 
détail chiffré révélant un 
dysfonctionnement ou celui qui, au 
contraire, peut être un levier de 
performance. Je sais aussi faire parler et 
utiliser n’importe quelle data 
(comptabilité, commercial…) pour 
construire une stratégie. Ces capacités 
sont de réels atouts aujourd’hui dans le 
métier de FP&A. 

Ce que la vie t’a appris ? 
Il est important d’apprendre à connaître 
nos interlocuteurs, de prendre le temps 
de s’adapter aux différentes cultures 
lorsqu’on travaille dans un 
environnement multiculturel comme le 
mien. Le respect et la bienveillance 
représentent alors les ingrédients 
essentiels de l’intégration et de la 
réussite.  

Et pendant ton temps libre ? 
Je reste un passionné de rugby même si 
j’en fais moins voire plus du tout. Mais je 
continue à faire du vélo, à courir 
régulièrement après avoir passé du 
temps avec ma famille et mes 2 enfants. 

 

 
Profitez de la vie ! 

  

 

Ta philosophie de vie ? 

Tes liens utiles 

http://www.visa.fr/

